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会   議   録 

会 議 名 第２５期小金井市公民館企画実行委員の会議 第１２回 

事  務  局 小金井市公民館 緑分館 

開 催 日 時 令和元年７月２日（火）午前１０時～１１時 

開 催 場 所 小金井市公民館 緑分館 生活室 

出 席 委 員 東委員、大島委員、大野委員、横須賀委員、長坂委員 

欠 席 委 員 杉井委員 

事 務 局 員 岡本主任、金子主事、山本(非常勤) 

傍 聴 の 可 否 可 傍聴者数 なし 

会 議 次 第 

 

１ 報告事項  

 ⑴ 音楽鑑賞のつどい 

 ⑵ 担当業務 

 ⑶ 他館の講座について 

２ 協議事項   

 ⑴ 来年度事業について 

３ その他 

  日程の確認について 

会議結果(要旨記録) 

司会：横須賀委員 

１ 報告事項 

 ⑴ 音楽鑑賞のつどい 

岡本分館長：７月１日から音楽鑑賞のつどいのチラシ配布及びチケットの販売が始まってい

る。昨日の時点で、宮地楽器ホール側で１９枚（大人１５枚、子ども４枚）販売した。今

日から演者の練習が始まる。月刊こうみんかん、市報、CoCoバス車内で周知している。 

大島委員：当日、小金井市観光まちおこし協会で撮影をしてもよいか？ 

岡本分館長：本日、確認しておく。 

大野委員：オペラは日本語で歌うのか？ 

岡本分館長：日本語で歌う予定である。今回は、オペラの雰囲気をわかりやすく伝えること

が目的である。 

山本非常勤：今回の日本語での演出は、演者からの提案である。演者の一人が、以前、他自

治体で実施したことがあるので、それを基に実施すると考えている。 

東委員：若い人に PRするために実施するということで良いか？ 

岡本分館長：そのとおりである。オペラを見たことの無い人にオペラに親しんでもらうため

の事業である。 

 

 ⑵ 担当業務 

岡本分館長：担当業務について、長坂委員を追加し、整理した物を追加して配付している。
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何かあれば指摘をいただきたい。 

大島委員：子ども体験講座の名前はわかりやすくするために、ハロウィンならハロウィン、

クリスマスならクリスマスと明確にした方がよい。 

横須賀委員：私も同感である。 

岡本分館長：他の方も同じ意見であるか？ 

全員同意 

岡本分館長：了解した。タイトルについては、イベントにあわせてハロウィンならハロウィ

ンだと明確にする。 

大野委員：音楽鑑賞のつどいは、８月では？ 

岡本分館長：担当を入力後、日付を変更し忘れた。修正しておく。 

東委員：音楽鑑賞のつどいの当日は、私たちは何をするのか？受付か？ 

岡本分館長：そのとおりである。 

横須賀委員：私たちは何時にくればよいか？ 

岡本分館長：１２時集合で考えている。 

横須賀委員：どこに行けばよいか？ 

岡本分館長：宮地楽器ホールの３階にきていただきたい。当日の作業マニュアルを作成し、

配付する。 

大野委員：２階席も開けるのか？ 

岡本分館長：チケットの売れ行き状況を見て考えたい。当日の流れも、チケットのところに

金子さん、演者の対応に山本さんがいく。私は保育の対応や会場で何かあったときの対応

などを考え、調整させていただきたい。 

横須賀委員：始まった後の入場は断るか？ 

岡本分館長：ホールの人にも相談して決める。 

大野委員：我々は、当日、何をすればよいのか？ 

岡本分館長：当日の作業内容について、マニュアルを作成する予定でいる。そのマニュアル

に基づき、各自作業をしていただきたい。 

東委員：保育もするのか？ 

岡本分館長：保育は、保育士をお願いしているので、皆様が対応することはない。 

横須賀委員：再入場については、どのようにするのか？チケットの半券をチェックするの

か？ 

岡本分館長：通常はチケットの半券だと考える。 

横須賀委員：ならば、それを館内アナウンスなどしていただきたい。 

岡本分館長：チケットをもぎる際に「半券をなくさないように」と声かけをしてもらいたい

と考えている。 

東委員：どれくらい入ると予想しているのか？ 

岡本分館長：緑分館で実施したときで、１１０人の申込があった。しかし、有料である事も

あり、どれくらいになるのかわからない。 

東委員：２０日ころには想定できそうか？ 

岡本分館長：周知活動が前半となるので、後半はあまりでないかと考えている。 

 ⑶ 他館の講座について 

岡本分館長：他館の講座を見学されることについて、以前は企画実行委員であれば申し込み

をしなくても参加ができると説明してきたが、企画実行委員も原則申し込みをお願いす

る。ただ、もし、どうしても今後の活動の参考にするために見学に行きたい事業がある場

合には、事前に担当館の職員、皆さまであれば緑分館の職員に相談していただき、私たち
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職員が事業を実施する館の職員に確認をとる。その際、事業によっては定員が少なく、見

学が難しいもの、有料のものなどは、参加をお断りすることがある。そうでないものの場

合、定員に余裕があるなどのものは参加可能となることがあるので、一度相談していただ

きたい。 

 

２ 協議事項 

 ⑴ 来年度事業について 

岡本分館長：成人学校の事業について見直しをしており、事業の内容についてご意見を伺い

たい。野外研修などの事業が緑はなく、そこについても実施できるように調整をしたいと

考えている。 

横須賀委員：定員は何人くらいか？ 

岡本分館長：バスの定員が２８人だが、運転手や補助席を考えると最大で参加者２０人程度。 

長坂委員：高速を利用して、他県まで行ってもよいか？ 

岡本分館長：山梨まで行っている事業もある。 

大島委員：葛西臨海水族園はどうか？ 

岡本分館長：問題ないと考える。園の方に魚や中の案内がお願いできないか確認も必要であ

る。 

大野委員：豊洲と築地を見るのはどうか？ 

岡本分館長：食文化の学習ということで良いと考えるが、二つを同日だと大変ではないか？ 

大野委員：実際に私は行ってきたから大丈夫である。 

長坂委員：サントリーの工場見学は１時間３０分なので、ちょうどよいのではないか？ 

岡本分館長：平日であれば予約ができるかもしれないが、土日だと難しいかと考える。事前

に相談する必要がある。 

東委員：朝は何時に集合できるのか？限界はあるのか？ 

岡本分館長：場所にもよるが、午前８時集合とかやったことはある。何よりも事業の目的と

内容が重要であり、それにあわせて柔軟に検討していきたい。 

東委員：軍港巡りとかできるのか？ 

山本非常勤：高齢者学級の事業で軍港めぐりを検討したが、今年度はＡＮＡにした。 

東委員：なら、軍港めぐりを検討していただきたい。 

大野委員：湘南の海のあたり、鎌倉のあたりもおもしろい。 

長坂委員：川越もおもしろい。 

岡本分館長：了解した。本日でた意見で、葛西臨海水族園、豊洲・築地見学、軍港めぐり、

鎌倉見学、川越見学の５案を確認し、費用面も含めて次回報告させていただきたい。 

 

３ その他 

岡本分館長：スケジュールを裏面に記載している。主なところとして、１７日野外研修に行

くが、長坂委員は経験が無いので、参加可能であれば参加していただきたい。 

長坂委員：予定を確認し、連絡する。 

岡本分館長：最後に８月３日に音楽鑑賞のつどいがある。１２時集合なので、よろしくお願

いしたい。 

 

次回の会議 令和元年８月６日（火）午前１０時 

公民館緑分館 学習室  司会：大野委員 

 


